

Grundschule Westerheim

Am 28. September 2021 durften die Grundschüler etwas Besonderes erleben. Das Eukitea-Theater kam zu Ihnen in die Turnhalle und spielte das Stück „Viola und das magische Friedensalphabet“. In diesem Theaterstück zur Friedensbildung konnten die Kinder Ideen entdecken, wie sie mit sich und in der Gemeinschaft Frieden erleben können. Im anschließenden Unterrichtsgespräch reflektierten die Schüler die spannenden, lustigen und nachdenklichen Episoden. Sie stellten fest, dass es zum Frieden unter anderem Mut braucht, Stopp und Nein zu sagen, dass es ums Verzeihen und ums „Zur-Ruhe-kommen“ geht. Herzlicher Dank geht an Erdgas Schwaben. Erdgas Schwaben hat dieses besondere Erlebnis durch ihr Sponsoring möglich gemacht.



Ein paar Eindrücke der Kinder:

Noah: „Mir hat das Theater gefallen. Ich nehme mir vor, Streit zu vermeiden. Ich habe gelernt, dass ich anderen helfe.“

Mikail: „Mir hat gefallen, dass der Elefant Rüdiger so lustig war. Ich nehme mir vor, dass ich mehr Aufmerksamkeit auf andere nehme.“

Jonas: „Ich nehme mir vor, zu vergeben. Ich habe gelernt, dass man immer vergeben sollte.“